

Quoi de plus séduisant qu'un chemisier blanc et un jean?



Son ensemble composé d'une veste et d'un short cycliste a fait fureur.

les gens que je croise.

#### ■ Quelles questions les jeunes filles vous posent-elles le plus souvent?

Elles me posent évidemment des questions sur mon cheminement professionnel, mais elles me confient aussi des secrets sur leurs amis, leurs parents, leurs chums, etc. Elles me les offrent en toute confiance, et, ma foi,

c'est précieux! Personnellement, je n'ai souffert d'au-

cune agression sexuelle, ni de problème de drogue, ni de violence familiale, mais ce qu'elles me racontent me rappelle la situation de certaines de mes copines, au cours de mon adolescence. Je les comprends donc.

## À 22 ans, vous sentez-vous davantage femme qu'à 19 ans?

Il est certain que le chemin parcouru en trois ans est grand, important, même. Mais à 19 ans, un peu avant le début de ma carrière, j'aimais déjà être proche de mes choses, à la maison, profiter de la tendresse des miens et, en cela, je n'ai pas changé. Ma crise d'adolescence a eu lieu aux alentours de 16 ou 17 ans avec les sorties en groupes,

etc. — ensuite, la maturité s'est vite installée.

# ■ Physiquement, vous êtes demeurée fidèle à votre look, n'est-ce pas?

Oui. J'ai toujours adoré les vêtements noirs et j'ai toujours privilégié une certaine longueur de cheveux, à quelques centimètres près. Si on me les coupait, je ne me sentirais plus moimême. Quant à leur blondeur, c'est la même que

lorsque
j'étais une
petite fille,
sauf que
je me suis
fait pâlir
quelques

mèches.

«La biologie et la psychologie

me passionnen

# Avez-vous toujours eu le même coiffeur et le même couturier?

J'ai un coiffeur attitré depuis seulement un an. Auparavant, je fréquentais divers salons de coiffure. Quant à ma garde-robe, j'aime bien m'habiller chez Johnny Johnny, situé rue Laurier, à Outremont, ou me faire dessiner des vêtements par l'équipe du designer Shan, à Laval.

### ■ Julie, à quand votre troisième disque?

Sitôt ma tournée actuelle terminée, je devrais entrer en studio pour enregistrer mon troisième album, qui devrait voir le jour dans un an et demi.

**Ginette Gauthier** 

